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上田市立西小学校西小学校だより

学校評価アンケートより

ご協力いただきました保護者アンケートの結果が裏面にありますのでご覧

ください。お寄せいただいた自由記述については、次のように考えています。

□家庭学習について

家庭学習ノート「紡ぐ」について好意的なご意見が寄せられました。各ご家庭でのご協力ありがと

うございます。また、家庭でのメディアコントロールの難しさについてのご意見もいただきました。

家庭での生活を充実させようと意識していただいていることに感謝します。

□行事について

音楽会や運動会について児童のよい姿を中心にうれしいご意見をいただきました。今後も児童の意

欲や関わりを大切にしながら進めていきたいと思います。運動会・音楽会につきましては、課題とな

るご意見もいただきました。これらについては、来年度の計画立案の際に検討させていただきます。

また、各行事、参観日・懇談会への参加しやすさについてもご意見をいただきました。保護者の皆様

が参加しやすいような方法を検討してまいります。

□児童の安全確保・安全管理について

児童の安全に関わり、速やかな情報提示を求めるご意見がありました。これまでも安心メール等で

お知らせしてまいりましたが、より迅速に情報提示してまいります。また、児童の安全意識の低下を

危惧するご意見も寄せられました。交通安全指導に引き続き取り組んでまいります。

□ PTA関係について
PTA 活動は、会員である保護者・教師ができる範囲の活動で負担のないようにというご意見が寄

せられました。

※多くのご意見ありがとうございました。課題としてご指摘いただいた点につきましては、来年度の

教育計画立案に生かしてまいります。
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学校評議員会・コミュニティスクール運営委員会で成果を共有

２月１８日(月)に上記の会が開かれ、今年度の西小学校の

教育活動を振り返りました。出席された学校評議員及びＣＳ

運営委員の皆様には、貴重なご意見をいただき、ありがとう

ございました。西小学校は、地域と学校とのつながりが深い

ことをあらためて感じました。また、本校の子ども達を温か

く見守っていただいていること、そのおかげで子ども達が大

きく成長していることを強く感じました。

今回、話し合われた内容を一部ご紹介します。

・幼稚園や高齢者施設との交流、姉妹学級の取組、児童会の活動、廊下の掲示物の整備等により

児童のよい姿を全校に知らせることができ、児童一人ひとりの自信につながった。

・交通安全面では地域の見守り隊の方に児童の気になる登下校の様子を学校にお知らせいただい

た。必要に応じて子ども達への指導を行ったり、実際の街頭指導を行ったりした。

・学校内外でのあいさつの姿に差が生じている現状がある。地域の方への自然な形での挨拶など、

児童会活動を中心に更に挨拶の意義や良さを広めていく活動に取り組んでいきたい。

・コミュニティースクールの組織や活動内容が、保護者や地域の方に理解されていない。ボラン

ティア同士の横のつながりを更に深めていきたい。コミュニティースクールだよりや学校だよ

りを通して広く広報するとともに、活動への協力を呼びかけていきたい。
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